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Was nützt uns eine gute Leistung, wenn man verliert? In der aktuellen Situation zählen einfach
nur Punkte und die gab es heute nicht. Karlsruhe hat in Hoffenheim gepunktet. Das zählt.
Gefühlt auf einem Abstiegsplatz, da wir im Gegensatz zu vielen anderen deutlich mehr Spiele
haben.
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